

# EXTRAORDINARIO

## LA REGIÓN EXTREMEÑA

### Servicio telegráfico

Madrid 11 (14:15)

#### Hubo formulita

En el Consejo de ministros celebrado hoy, encontróse una fórmula para arreglar el asunto de la hoja de lata, que tanto afecta á los fabricantes de conservas.

Una comisión que represente á las dos partes interesadas dará dictamen sobre el asunto.

#### Los indultos

En el mismo Consejo se trató de los indultos que han de concederse el Viernes Santo.

Fueron examinados varios expedientes, y no llegó á recaer acuerdo acerca de los penados á quienes haya de alcanzar aquella gracia.

#### Relevo

La guardia municipal que en Lisboa venía prestando servicio en el palacio de las Necesidades, ha sido sustituida por fuerzas del ejército.

Esto revela que hasta el gobierno y la familia real lusitana reconoce el odio que la citada guardia inspira.

#### ¿Servirá para algo?

El gobierno portugués ha dado orden para que se forme un expediente para esclarecer la conducta de la guardia municipal en los días 5 y 6.

Esta orden tiene por objeto apaciguar los ánimos, sobreexcitados contra aquella guardia; pero se cree que el expediente no arrojará luz ninguna, á pesar de que la prensa señaló á alguno de los individuos que más se distinguieron en la persecución contra el pueblo.

#### Sobre lo de la hoja de lata

La fábrica de hoja de lata «La Vasconia», única en España, es la que ha venido empleando toda su influencia para que no se acuerde, como desean los fabricantes de conservas, la admisión temporal de la hoja de lata extranjera.

En cambio las fábricas de conservas son muchísimas y sostienen á millares de obreros.

La prensa, en general, se muestra partidaria de que se conceda la admisión temporal, adoptándose las medidas necesarias para que la hoja de lata que se importe, salga de España en los envases de las conservas.

#### Informes elogiados

Comunican de Barcelona que han sido muy elogiados los informes del fiscal y del abogado de la acusación privada, señor Doval, en el proceso contra los terroristas Juan Rull y consortes.

#### Ruido de campanas

La zarzuela de este título, en cuyo estreno en San Sebastián hubo cuestiones entre el público liberal y algunos carlistas, no ha vuelto á representarse en dicha capital en virtud de orden del gobernador civil.

En el teatro Arriaga, de Bilbao, la empresa que lo tiene arrendado no ha podido estrenar dicha zarzuela, porque los propietarios de aquél no lo consienten. Los periódicos de esta capital comentan estas noticias.

Censuran al gobernador de San Sebastián por haber prohibido que continúen las representaciones de *Ruido de campanas*.

#### Campaña parlamentaria

Escriben de Lisboa manifestando que los diputados republicanos electos, se proponen hacer una enérgica campaña.

Procurarán demostrar que los tristes sucesos del día 5, fueron debidos á la conducta imprudente de la Guardia municipal.

Hay quien cree que hablan de la necesidad de que se realice un acto de abdicación para que el país pueda recobrar por completo la tranquilidad.

Atacarán duramente al gobierno, porque entienden que los chanchullos electorales se efectuaron con su asentimiento.

### LOCAL Y REGIONAL

#### La feria de Mayo

El ministro de Fomento no ha concedido toda la cantidad que se le pidiera en concepto de subvención para la feria de ganado; pero ha dispuesto dar mil pesetas con dicho objeto.

Algo es algo.

La Junta directiva de la Sociedad de festejos se reunió para resolver en definitiva el asunto de la tribuna.

El Casino de Badajoz instalará una tribuna en el real de la feria.

Son muchos los pedidos de terreno para instalar puestos de refrescos y casas de comidas.

También habrá puestos para la venta de juguetes, loza, turrónes, etc., en los sitios donde aquéllos se instalan en la feria de Agosto.

#### Convocatoria

La Junta municipal ha sido convocada para hoy, á fin de ratificar el acuerdo tomado anteayer sobre transferencia de crédito.

No habrá, de seguro, número suficiente y será preciso verificar la segunda citación para el martes.

#### Compañía dramática

Dentro de dos ó tres días llegará á Badajoz la que dirige D. José Domínguez.

#### Entierro

Ayer tarde se verificó el de doña María Villares, viuda de D. Francisco de la Rosa y madre del médico de la Alconera don Antolín de la Rosa y de nuestro convecino D. Víctor de la Rosa.

A toda la familia de la finada damos el pésame por la desgracia que les aflige.

#### Comisiones

Ayer estuvieron reunidas en el Ayuntamiento las comisiones de Ornato y Hacienda, para despachar varios asuntos.

#### Accidente

Una mujer que por el puente de Palmas iba anteayer montada en un burro y llevando en sus brazos un niño, cayó al suelo por haber tocado al burro una de las ruedas de un carro que también transitaba por aquel sitio.

La mujer aludida resultó con algunas erosiones, y corrió el peligro de que pasara sobre su cuerpo la citada rueda del vehículo.

### REGISTRO CIVIL

#### Días 9, 10 y 11

**Fallecidos:** María Teresa Moriano Navarro, seis meses, meningitis aguda.—Josefa Pérez Díaz, 65 años, nefritis crónica.—Braulio Carrillo Barrera, cinco años, bronquitis aguda.—Amalia Griñón Alfonso, cuatro meses, bronquitis.—Leopoldo Lechón González, seis meses, gastroenteritis.—Esteban González Gama, 12 meses, fiebre infecciosa gastro-intestinal.

**Nacidos:** Angel Fernández González. Luisa Nuñez Cordero.—Adolfo Rodríguez Domínguez.—Ana Serrano Ferrera.—Angel Royano Moreno.—Teresa Rodríguez Méndez.—Isabel de Fuente García.—Anselmo Molano Vinagre.

**Casamientos:** Men Rodríguez de Vasconcellos de Acevedo y Silva con Amalia Rincón Ramos.